



NOTICIAS DEL FONPER

ORGANO INFORMATIVO DEL FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

BOLETIN MENSUAL • EDICION NO. 3

“FERNANDO, ASÍ SE HACE PATRIA”



El Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández, mientras cortaba la cinta para dejar inaugurada la escuela de Sabaneta de las Palomas, en Santiago. Le acompañan el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa; la secretaria de Educación, Licenciada Alejandrina Germán, entre otras personalidades.

LOS FRUTOS DE LA CAPITALIZACIÓN

El FONPER eroga 500 millones de pesos para la micro, pequeña y mediana empresa

El Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas aportó un monto de 500 millones de pesos para un programa de financiamiento a la micro, pequeña y mediana empresa que ejecutará de manera conjunta con PROMIPYME. Al hacer el anuncio, en el marco de un encuentro con representantes de las MIPYMES, el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández, definió el gesto del FONPER como una acción solidaria. Pag. 4



Leonardo Matos, gerente general del BNV; Luis Manuel Bonetti, secretario administrativo de la Presidencia; Doctor Leonel Fernández, Presidente de la República; Mayra Jiménez, directora ejecutiva de PROMIPYME; Fernando Rosa, presidente del FONPER; Issaachart Burgos, presidente de CODOPYME

PÁGINA WEB Y MODERNO SISTEMA INFORMÁTICO

El FONPER realizó una licitación pública para instalar un moderno sistema de informática y abrir una página web.

Pag. 7

Estancia Infantil Villa San Carlos, lista para ser inaugurada • Pág. 6



LA CITA DEL MES

“Si las quejas (de los diplomáticos extranjeros) no se canalizan por las vías correspondientes, entonces caemos en un irrespeto. Es como si un embajador nuestro hiciera lo mismo en España, o en cualquier otro país”.

Nicolás de Js. López Rodríguez,
Arzobispo de Santo Domingo

El objetivo de NOTICIAS DEL FONPER es dar a conocer las diferentes acciones que desde el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas desarrolla el Gobierno en beneficio de la población con los ingresos que obtiene de las empresas estatales que fueron capitalizadas.

COMENTARIO

“Le estamos dando cien días para que termine la escuela. Porque no vamos a buscar de dónde sacar el dinero, sino que el dinero está depositado en el banco y, dependiendo de los reportes que haga el ingeniero, se le irá entregando...”

Así habló el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, el 31 de marzo del presente año, cuando entregó la primera partida económica para la terminación de la escuela de Sabaneta de las Palomas, en Santiago.

Se trata de una obra que, pese a constituir la principal demanda de la comunidad, llevaba varios años paralizada, lo que ocasionaba serias dificultades a los niños para recibir el pan de la enseñanza.

El drama era tan patético que el propio director regional de Educación, Licenciado Pedro Diep, confesó que cuando hizo la primera visita al lugar, sintió impotencia.

El presidente del FONPER prometió que haría los trabajos en un tiempo récord, para que los niños pudieran iniciar el presente año escolar en un ambiente de alegría, como debe ser. Además,

adelantó que dotaría el plantel de un área para escolar y un laboratorio de informática.

Para felicidad de todos, la escuela es ya una realidad. Y se hizo conforme a lo prometido por el Licenciado Rosa, y en un tiempo récord.

Otro gran acierto del FONPER ha sido otorgarle al moderno plantel el nombre del insigne maestro Juan Bosch y Gaviño, quien nos enseñó que la cultura es la fuente de la libertad.

De manera, que el Licenciado Rosa y el equipo que le acompaña en la conducción del FONPER tienen sobrados motivos para estar experimentando la honda satisfacción que se siente cuando se ha cumplido un deber.

Ciertamente, así se hace patria, como afirmó el Presidente Fernández, al cortar la cinta para dejar inaugurada la obra.

Consejo de Directores del FONPER

Lic. Fernando Rosa
Presidente

Arq. Eduardo Selman
Vice-Presidente

Lic. Emely Cruz de Fernández
Secretaría Ejecutiva

Lic. Anibal Taveras
Representante del Secretariado Técnico de la Presidencia

Dr. Nassim Alemany
Representante del CONEP

Ing. Leoncio Almánzar
Representante de CORDE

Ing. Pedro Domínguez Garabito
Representante de la CDEEE

Dr. Enrique Martínez
Representante del CEA

Sr. Jacobo Ramos
Representante del Sector Sindical

Consejo de redacción “Noticias del FONPER”

Federico Cabrera
Director

Vanessa Espaillat
Coordinadora

Colaboración
José Ramón Zeinc

Fotografía
Leybi Flores

Redactores

Darío de la Cruz

Ebert Gómez

Francis Pérez

Leandro Campos

Margaret Espinal

¡DICHO Y HECHO!



Escuela de Sabaneta de las Palomas, en Santiago

FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS ¡La cara positiva de la capitalización!

EL FONPER POR DENTRO

NUESTROS EJECUTIVOS



Lic. Alfa Méndez
Asistente del Presidente



Lic. Federico Cabrera
Gerente de Relaciones Públicas



Lic. Mervy Fernández
Coordinador de la Unidad Social



Lic. Aristomelia Rodríguez
Tesorera



Lic. Samuel Tineo
Contador General



El Fondo Patrimonial da un histórico respaldo a la micro, pequeña y mediana empresa



El presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, mientras le entregaba a la directora ejecutiva de PROMIPYME, Licenciada Mayra Jiménez, un cheque por un monto de 500 millones de pesos para la micro, pequeña y mediana empresa.

El trascendental anuncio fue hecho en el transcurso de un concurrido encuentro que el Presidente Leonel Fernández sostuvo en el Salón de Las Cariátides, del Palacio Nacional, con representantes de la micro, pequeña y mediana empresa de todo el país.

Al acto asistió una nutrida representación del FONPER, encabezada por el presidente de la institución, Licenciado Fernando Rosa, quien ocupó asiento en la fila principal. Según informó el Presidente Fernández, el Banco Nacional de la Vivienda (BNV) representado en el acto por su gerente general, el doctor Leonardo Matos Berrido también aportará quinientos millones de pesos al Programa para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa.

“Debo decirles que entre las dos instituciones nos van a permitir, para ser manejados a través de PROMIPYME, lo que nunca antes habíamos tenido para el sector: mil millones de pesos”, declaró el Presidente de la República.

Aunque el anuncio fue hecho en el Pala-

cio Nacional, la firma del convenio entre el FONPER y PROMIPYME se realizó

el 21 del presente mes de septiembre en el bar del Gran Teatro del Cibao, en Santiago de los Caballeros.

En ese acto, al que asistieron representantes de las MIPYMES y de otros ámbitos de la sociedad de Santiago, el presidente del FONPER también le entregó a la directora de PROMIPYME, Licenciada Mayra Jiménez, un cheque por quinientos millones de pesos.

En su discurso, el Licenciado Rosa informó que por disposición del Presidente Fernández, el 50 por ciento de los recursos aportados por el FONPER a PROMIPYME, es decir,

250 millones de pesos, será invertido en la provincia de Santiago.

“La única manera del Gobierno aumentar la empleomanía es aportando recursos en beneficio de las grandes mayorías. Y este es un instrumento que va a llegar a las grandes mayorías, porque hay más de noventa mil microempresas que tienen entre cinco y diez personas, y si usted multiplica diez por noventa, son casi un millón de personas”, expresó el presidente del FONPER.

De su lado, la directora de PROMIPYME agradeció el aporte del FONPER y destacó los esfuerzos que realiza el Presidente Fernández en apoyo a la micro, pequeña y mediana empresa.

Conforme a lo pactado, PROMIPYME debe garantizar la planificación y ejecución de los programas de financiamiento a la micro, pequeña y mediana empresa, siguiendo los requerimientos indicados en las normas y disposiciones legales vigentes para las instituciones de intermediación financiera establecidas en el país.



El Presidente Leonel Fernández saluda al Licenciado Fernando Rosa, durante el acto celebrado en el Palacio Nacional

El FONPER es una institución autónoma, con personalidad jurídica y patrimonio propio, creada mediante Ley No. 124-01, cuyo objetivo es conservar y custodiar las acciones del Estado en las empresas capitalizadas.

Fondo Patrimonial inaugura moderna escuela en Santiago de los Caballeros

Por: Darío de la Cruz y Francis Pérez

SABANETA DE LAS PALOMAS, SANTIAGO.- El Gobierno, a través del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), le puso fin a las vicisitudes que confrontaban los niños y jóvenes de este poblado para recibir el pan de la enseñanza. A pesar de ser esta una de las comunidades más pujantes de Santiago, carecía de un centro educativo adecuado, por lo que los niños recibían la docencia en locales precarios y dispersos facilitados por los propios municipios, lo que provocó una deserción escolar que se tornó preocupante para las autoridades educativas, lo mismo que para los representantes de otras instituciones ligadas a la comunidad. Este largo y tedioso historial de dificultades quedó sepultado el 25 de agosto recién pasado, cuando el FONPER puso en funcionamiento una moderna escuela de 11 aulas, que además dispone de un área para pre-escolar, un laboratorio de informática con 20 computadoras y otras facilidades que contribuirán al desarrollo de Sabaneta de las Palomas.

La concurrida ceremonia fue encabezada por el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández, quien estuvo acompañado del presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa; la secretaria de Educación, Licenciada Alejandrina Germán y el director del Instituto Nacional de Agua Potable y Alcantarillado, Víctor Rúa Alba. También asistieron Luis Acosta Moreta, director de la Oficina de Desarrollo de la Comunidad; el gobernador provincial, José Izquierdo; el senador de la provincia, Francisco Domínguez Brito; el síndico de Santiago, José Enrique Sued, entre otras personalidades del país y de la provincia. “Fernando: así se hace patria”, le dijo el Presidente Fernández al Licenciado Rosa, tras cortar la cinta y quitar el velo a la tarja para dejar inaugurada la importante obra, que lleva el nombre del desaparecido mandatario e insigne maestro Juan Bosch y Gaviño. “En esta tarde lluviosa, estamos eternamente agradecidos del Presidente Leonel Fernán-



El presidente Leonel Fernández y el Licenciado Fernando Rosa mientras conversaban momentos antes del corte de cinta para dejar inaugurada la escuela Profesor Juan Bosch y Gaviño, en Sabaneta de las Palomas, Santiago

dez y del Licenciado Fernando Rosa, ya que llevamos 33 años trabajando en esta comunidad y nunca habíamos tenido una escuela tan cómoda para llevar el pan de la enseñanza”, proclamó Leonarda de León, directora del plantel.

De su lado, la niña Yarilma Rosa, estudiante de octavo curso, dio las palabras de gracias en nombre de la comunidad educativa.

Dijo que la comunidad se siente alegre y jubilosa por la construcción de la escuela y pidió a Dios que bendiga al Licenciado Rosa para que siga cumpliendo con el mandato del Presidente Fernández de realizar obras en beneficio del pueblo.

EXHORTA COMUNIDAD EDUCATIVA

Visiblemente emocionado, el Licenciado Rosa agradeció al Presidente Fernández el haberlo colocado al frente del FONPER y afirmó que la escuela fue terminada y ampliada con un monto superior a los 12 millones de pesos, provenientes de los dividendos que recibe el Estado de las ganancias de las empresas capitalizadas.

“En el FONPER administramos los fondos para invertirlos en el desarrollo de los ciudadanos. Y eso es lo que estamos haciendo hoy aquí”, proclamó el Licenciado Rosa.

De igual manera, exhortó a los profesores, alumnos; padres y amigos de la escuela a cuidar el plantel y sacarle el mejor provecho posible.

El director regional de Educación, Pedro Diep, dijo que cuando visitó el lugar por primera vez y vio la situación en que los niños recibían docencia, se sintió impotente. “Justo ahí es cuando aparece un hijo de esta comunidad, un dirigente comunitario”, declaró el funcionario, refiriéndose al presidente del FONPER, quien es nativo de este poblado.

RESPALDO DE LA PRENSA

Como en otras ocasiones, los medios de comunicación impresos, radiales y televisivos dieron un formidable respaldo al acto de inauguración de la escuela de Sabaneta de las Palomas.

La radio, la televisión, la prensa escrita y los diarios digitales desplegaron en sus ondas hertzianas y páginas la información que da cuenta de los residentes en Sabaneta de las Palomas.

Entre los medios electrónicos que cubrieron el acto figuran Radio Cadena Comercial, CDN Canal 37, Teleantillas Canal 2, Color Visión, Televisa Canal 41, Corporación Estatal de Radio y Televisión, Telemicro Canal 5 y Digital 15.

Entre los medios impresos se destacan El Caribe Digital, HOY Digital, Listín Diario, Diario Dominicano, Diario Libre Digital, La Información, El Nuevo Diario y la revista Palacio.

La escuela fue debidamente equipada con pizarras, butacas y escritorios para los profesores. Además, dispone de 20 computadoras para el centro de informática.



¡MISIÓN CUMPLIDA!

PALABRAS PRONUNCIADAS POR EL PRESIDENTE DEL FONPER, LICENCIADO FERNANDO ROSA, EN EL MARCO DEL ACTO DE INAUGURACIÓN DE LA ESCUELA DE SABANETA DE LAS PALOMAS, SANTIAGO:



“Hoy nosotros estamos aquí, pero en unos momentos nos marcharemos y todo lo que hay aquí quedará en las manos de ustedes. Si no lo cuidan (el plantel escolar), no tendrán futuro”, afirmó el Licenciado Fernando Rosa



Quiero aprovechar esta oportunidad, rodeado de los profesores y padres de los niños que van a estudiar aquí por más de seis horas al día...

Nos encontramos rodeados de personas que son las protagonistas de que esta obra sea una realidad. Aquí tenemos a Gabriel del Río, a Francisco Ramírez y a otros miembros del Consejo de Directores del FONPER, así como a otros funcionarios que nos acompañan...

Ellos están observando cómo les estamos entregando este plantel. Es un ejemplo, la calidad que tiene, comparado con otros planteles.

El Presidente de la República, siempre interesado en que se pueda tener una nueva sociedad que esté acorde con los nuevos tiempos y que cada uno de nosotros, de nuestros hijos, pueda insertarse en el desarrollo que está al doblar la esquina....

Si nuestros hijos no saben manejar una computadora, si nuestros hijos no saben otro idioma, serán unos más en la sociedad. Nosotros, preocupados por esta comunidad que me vio nacer, ya que estudié aquí... (aplauso)

Yo les dije a mis colegas que yo no podía pasar por una institución del Estado y no hacer nada por mi comunidad. Ellos comprendieron, y hoy estamos disfrutando de un gran plantel con todas las tecnologías modernas... Gracias al Presidente Leonel Fernández, que nos llevó a esta posición. Profesores, estudiantes, padres y amigos de la escuela: el Presidente de la República no estará aquí con ustedes; Fernando Rosa no estará aquí con ustedes; los funcionarios del FONPER no

estarán aquí con ustedes; Pedro y Chabela no estarán junto con ustedes aquí, y tal vez no tendrán los recursos para devolverles lo que ustedes tienen hoy en sus manos.

Hoy, nosotros estamos aquí, pero en unos momentos me marcharé y todo lo que hay aquí quedará en las manos de ustedes. Si no lo cuidan, no tendrán futuro.

Cada equipo de computadora, cada butaca, cada pizarra, cada escritorio de los profesores, debemos cuidarlo.

Duramos cinco años mojándonos, muchos niños enfermos, producto de que estábamos en una casa en construcción.

En manos de ustedes está que esto se mantenga como debe mantenerse, dándole mantenimiento. La Secretaría de Educación vendrá a darle mantenimiento, pero debemos cuidarlo como la niña de nuestros ojos.

No debemos pensar solamente en los niños que van a aprender hoy. También debemos pensar en los que vienen, deben tener el mismo derecho que tienen los de hoy.

Así pues, nosotros los funcionarios del FONPER y de la CREP (Comisión de Reforma de la Empresa Pública) le entregamos, señoras directoras, estas modernas instalaciones. Cuídenlas, que el Presidente Leonel Fernández y todos los ciudadanos de esta comunidad se lo van a agradecer. No pensemos en lo que está pasando hoy, pensemos por muchos años en lo que van a aprender.

¡Muchas gracias!

¡LISTA PARA INAUGURACIÓN!

Así luce la Estancia Infantil Villa San Carlos, de La Romana, obra que está prácticamente lista para ser inaugurada



Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas

¡La cara positiva de la capitalización!

DETALLE
UBICACIÓN: Barro Villa Sa
CARACTERÍSTICAS: Terminación de obra para escuela, t... otras facilidades guardería en b...
TRABAJOS: Corrección de instalación de... de instalación...
Construcción

“Un hijo digno de Sabaneta de las Palomas”

FRAGMENTO DE LAS PALABRAS PRONUNCIADAS POR EL LICENCIADO PEDRO DIEP, DIRECTOR REGIONAL DE EDUCACIÓN, EN EL MARCO DEL ACTO DE INAUGURACIÓN DE LA ESCUELA DE SABANETA DE LAS PALOMAS, SANTIAGO.

Hace aproximadamente dos años, visitamos esta comunidad, particularmente la escuela, la cual estaba funcionando en una vieja rancheta que, como resultado del compromiso comunitario, la gente había ofrecido a Educación. Les confieso que me sentí impotente, al ver la realidad y no poder dar una respuesta.

La comunidad de Santiago, especialmente Sabaneta de las Palomas, se inquietó frente al problema. Recuerdo que hubo reiteradas denuncias, denuncias que no podíamos justificar porque estábamos frente a una triste realidad....

Justo ahí, es cuando aparece un hijo digno de esta comunidad de Sabaneta de las Palomas, un líder comunitario... Y digo líder comunitario, por que el liderazgo que perdura, es precisamente el liderazgo que siembra en la escuela; el liderazgo que contribuye a educar a su pueblo.

Fernando: te agradecemos infinitamente, no sólo en nombre de esta comunidad, sino en nombre del pueblo dominicano, porque estamos convencidos que si contribuimos a educar al niño, jamás será necesario castigar al adulto.



Pedro Diep, director regional de Educación

• También abrirá página web

FONPER instalará moderno sistema de informática

Por Ebert Gómez

La empresa Gestión Informática resultó ganadora de una licitación pública realizada por el Fondo Patrimonial de Empresas Reformadas (FONPER) para la instalación de un moderno sistema de informática, administrativo y contable.

Mientras, la empresa Advantics obtuvo los derechos para el diseño e instalación de un portal para el FONPER. Con ese portal, el FONPER se propone poner a disposición del público todas las informaciones, acciones y proyectos que ejecute.

La licitación se fundamentó en razón de presentar la oferta económica

más baja, sustentada con un monto de un millón 679 mil 680 pesos, en tanto que Advantics propuso un millón 127 mil 945 pesos.

En el concurso, celebrado en el Salón de Conferencias del FONPER, también participaron las empresas TeKnowLogic, Evertec e Innovatica. El comité de licitación del FONPER estuvo integrado por Héctor Bienvenido Morales, Contralor General; Luis Moquete, Consultor Jurídico; Nancy Nova, Asesora, y Juan Grullón, asesor en el área de informática. Miguélina Hernández Baret fungió como notaria.



Uno de los momentos de la licitación convocada por el FONPER



• LAS SOCIALES DEL FONPER

Por Margaret Espinal.

En el mes de agosto recién pasado se realizaron en el FONPER varias actividades sociales que mantuvieron el dinamismo en la institución.

La principal de esas actividades lo constituyó el acto de inauguración de la escuela Profesor Juan Bosch y Gaviño, de la comunidad Sabaneta de las Palomas en Santiago, la cual tuvo lugar el 25 de agosto.

Ese día, temprano en la mañana, un nutrido grupo de ejecutivos y empleados de la institución se trasladó a la Ciudad Corazón para ultimar detalles y procurar que todo estuviera para la inauguración, que tuvo lugar en horas de la tarde.

Este equipo estuvo integrado por la arquitecta Gladys Sánchez, Directora de Planificación, y las licenciadas Vanessa Espaillat y Lady Margaret Espinal, de Relaciones Públicas. También, José Suero y Elin Peña, del Departamento de Cómputos.

Los que viajaron desde la Capital ese día se sumaron al Licenciado Héctor Bienvenido Morales, contralor general, y el arquitecto Henry Tavares, del Departamento de Planificación y Desarrollo,



quienes ya se encontraban en el lugar.

Al término de la ceremonia inaugural, el personal del FONPER fue llevado al restaurant Chitos, donde se les ofreció un almuerzo.

Otra actividad importante del pasado mes lo fue la distribución de gorras y camisetas serigrafiadas con las iniciales y el logo del FONPER.



El objetivo de esta iniciativa es que los empleados y ejecutivos estén debidamente identificados cuando salen a realizar trabajos fuera de la sede de la institución.

CUMPLEAÑOS DEL MES DE SEPTIEMBRE



Josefina Peña,
Secretaría Presidencia. • Día 03



Adriano Soler,
Promotor Social. • Día 08



Rafael Félix,
Chofer. • Día 15



Paloma Díaz
Asistente de Planificación. • Día 15



María Peña,
Secretaría. • Día 22



Evangelista Cuevas,
Supervisor Técnico. • Día 25



Samuel Tineo,
Contador General. • Día 29



Miguel Alexis Tatis,
Chofer. • Día 29

RINCONITO DE LA RISA



RECORDANDO A JUAN BOSCH



“Artista por vocación, especialmente en el ámbito de la literatura de ficción, el profesor Juan Bosch terminó convirtiéndose, sin embargo, en el más notable e influyente pensador político que ha dado la República Dominicana en toda su historia”

Doctor Leonel Fernández
Presidente de la República

(Tomado del libro “Juan Bosch, Aproximaciones a una vida ejemplar”, página 291, editado por la Fundación Juan Bosch)